



Ein Jahr voller Veränderungen

Das Jahr 2024 nähert sich dem Ende und damit blicken nicht nur die Mitglieder, sondern auch die Interessengemeinschaft Huchtinger Unternehmer e. V. auf ein sehr turbulentes Jahr zurück.

Im März lud die Interessengemeinschaft Huchtinger Unternehmer alle Mitglieder zu einer Jahreshauptversammlung ein. Neben einem Rückblick auf das Jahr 2023 wurde auch der Vorstand neugewählt. Bereits zu einem früheren Zeitpunkt kündigte Jürgen Timmermann an, nicht mehr als 1. Vorsitzender kandidieren zu wollen, und somit begann die Suche nach einem Nachfolger.

Gewählt wurde zum 1. Vorsitzenden Kay Kisser, der das Amt des Pressesprechers aufgab. Neugewählt wurde als Pressesprecher Matthias Herbst, die anderen Positionen änderten sich nicht: Andreas Beyer (2. Vorsitzender), Thomas Goßler (Schriftführer), Jörg Ulrich (Schatzmeister), Frank Trompeter (Beisitzer) und Ralf Sagehorn (Beisitzer).

Beschlossen wurde auf der Jahreshauptversammlung, dass die Stadtteilmfarm Huchting eine Spende in Höhe von 1.500,00 € erhielt für ihre Arbeit. Dieser Scheck wurde im Mai 2024 der Stadtteilmfarm überreicht. Dabei erhielten die Anwesenden Vorstandsmitglieder einen kleinen Einblick in die Tätigkeit des Vereins.

Nicht nur Veränderungen im Vorstand gab es, sondern auch im Bereich des Internets. Lange Zeit war die Webseite der IHU nicht erreichbar, da Sie durch einen technischen Fehler zusammengebrochen war. Nun aber erstrahlt die Webseite in neuem Glanz und erhält Stück für Stück alle Informationen die für die Mitglieder als auch für die Huchtinger interessant sind, zurück. Neben der Erneuerung des Internetauftritts wurde auch der Infolyer der IHU komplett überarbeitet und neu erstellt. Dieser ist auch auf der Webseite einsehbar und wird demnächst in den Druck gehen, um diesen dann zu verteilen bzw. auszulegen, um dadurch die Präsenz der IHU zu stärken. Sicherlich ist auch schon aufgefallen, dass die Rate an Informationen in der Presse deutlich erhöht wurde. Dies ist ein Baustein für eine stärkere Sichtbarkeit in dem Stadtteil.

Die Unternehmertreffen der IHU sind nicht nur für die Mitglieder da, sondern stehen allen interessierten Unternehmern zur Verfügung, um zu sehen, welcher Austausch dahintersteckt. Alle Termine finden sich auf der Webseite der IHU e. V. Ebenso ist es möglich, dass sich die Unternehmer als Mitglied der IHU e. V. anmelden können. Alle

Informationen zu dem Verein und welche Leistungen wir anbieten, finden sich auf der Webseite oder in dem Infolyer.

Es hat sich viel getan bei der IHU und auch im Stadtteil, gerade durch die große Baustelle der Straßenbahnverlängerung, und dass sind solche Projekte, wo die IHU mit Involviert ist und sich auch kritisch aber auch mit Vorschlägen äußert.

Das Jahr 2025 wird für uns, den Mitglieder, den Unternehmern und für Sie als Bewohner des Stadtteils, neue Herausforderung bringen.

Der Vorstand der IHU e. V. bedankt sich bei seinen Mitgliedern das Sie so zahlreich bei den Unternehmertreffen erschienen sind und wünscht allen Mitgliedern, Unternehmern und Bewohnern des Stadtteils Huchting frohe Weihnachten und kommen Sie Gesund und sicher in der neue Jahr 2025.

Wir freuen uns Sie im neuen Jahr wieder in unseren Geschäften begrüßen zu dürfen.

Kay Kisser
1. Vorsitzender

Text: Matthias Herbst
Bilder: Matthias Herbst/IHU